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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２３年９月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１  ６番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 学校の防災体制の充実について 

 ①学校防災マニュアルについて 

 ②防災教育について 

２ 避難所としての学校施設の防災機能の整備について 

３ 高齢社会対策について 

 ①公的サービスの拡充・拡大について 

 ②地域包括支援センターについて 

担当部長 ４０分 

２  ７番 

小林 友明 議員 

１ 学校給食について 

 ①妻沼・南河原環境浄化センター内の厨芥ごみ処理施設の活

用について 

２ 観光行政について 

 ①観光レンタサイクル事業の今後について 

担当部長 ３０分 

３ ２１番 

栗原 二郎 議員 

１ 原発事故による放射能汚染問題について 

 ①行田市の放射線量測定結果及び汚染状況について 

 ②いわゆるホットスポットの有無の確認と放射能汚染防止

対策について 

 ③行田産農産物の放射能測定や風評被害の防止及び食（学校

給食を含む）の安全確保について 

２ 自然エネルギー（再生可能エネルギー）の活用について 

 ①行田市における自然エネルギー活用対策について 

  イ公共施設のエネルギー自給の促進 

  ロ自然エネルギーの活用 

３ 介護保険・介護保険事業について 

 ①介護保険法（制度）改正と行田市の事業計画について 

 ②地域包括ケアシステム構想と地域包括支援センターにつ

いて 

 ③だれもが安心して介護サービスが受けられるための対策

について 

４ 南河原小学校の校庭整備について 

 ①南河原小学校校庭の状況把握について 

 ②同校庭の整備計画と実施について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

４  ８番 

香川 宏行 議員 

１ 副市長不在について 

 ①不在の約３ヶ月間、業務執行に支障はなかったか 

 ②早急に選任すべきではないか 

２ 出水対策について 

 ①武蔵水路の取水停止の迅速化について 

 ②忍川の河道断面確保の早期浚渫の必要性について 

 ③上流地域における調整池の設置並びに貯留施設の建設に

ついて 

市長 

担当部長 

３０分 
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５ １０番 

松本 安夫 議員 

１ 国・県の補助金等の利用について 

２ 出水対策について 

３ 震災復興について 

市長 

担当部長 

４０分 

６ ２０番 

三宅 盾子 議員 

 

１ 自然エネルギーの活用 

 ①市の姿勢 

 ②小中学校等公共施設の太陽光発電設備 

２ 障害者・高齢者宅のごみの戸別収集 

３ 教科書採択問題 

４ 安心安全な学校生活 

 ①学校給食 

 ②各小中学校への線量計配備 

５ 人権フェスティバル問題 

６ セカンドブック事業は必要か 

市長 

教育委員長 

教育長 

担当部長 

４０分 

７  ３番 

柿沼 貴志 議員 

 

 

 

 

 

１ 教育問題について 

 ①教科書採択 

 ②放課後子供教室推進事業 

２ 環境問題について 

 ①ごみ処理有料化 

 ②LED電球移行 

 ③自然エネルギーの推進 

 ④市の委託事業（水道メーターの交換についての委託事業） 

教育長 

担当部長 

４０分 

８  ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 都市基盤整備について 

 ①事業名 市道第５.３－３００号舗装改修事業 

 ②事業名 道路新設改良事業と道路側溝補修事業及び道路舗

装補修事業 

担当部長 ４０分 

９ ２２番 

大久保 忠 議員 

 

 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 防災のまちづくり 

３ 水害対策について 

４ 市民の健康を守る取り組みについて 

市長 

担当部長 

４０分 

１０ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 災害対策について 担当部長 ３０分 

１１ １３番 

東 美智子 議員 

１ 行政の危機管理について 

 ①業務継続計画について 

２ 防災対策について 

 ①減災対策について 

 ②バイク隊の編成について 

３ 少子化対策について 

 ①不育症への助成について 

４ プレミアム商品券発行について 

 ①発行の経緯と効果について 

 ②本年度の実施について 

担当部長 ４０分 



 - 3 - 

 

 

 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１２ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 合併特例債について 

３ 桜ヶ丘公民館について 

４ 学校教育について 

５ 学童保育室について 

６ 嘱託職員の任用について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

 


